

POLIDEPORTIVO En peligro el deporte de base y amateur



Tibau considera las inspecciones fiscales un ataque a Catalunya // JAVI FERRÁNDEZ

Ivan Tibau critica las inspecciones a clubs

El secretario de l'Esport las califica de "ataque a Catalunya" y advierte del peligro para las entidades catalanas

Javier Espinosa
BARCELONA

El secretario general de l'Esport de la Generalitat, **Ivan Tibau**, calificó de "ataque a Catalunya" las inspecciones fiscales que han sufrido en el último año clubes deportivos catalanes por parte de la Seguridad Social, y advirtió de la problemática social que generaría el hecho de que muchos clubes y entidades deportivas catalanas se vieran obligados a cerrar.

"Desde hace un año, en Cataluña estamos recibiendo inspecciones de la Seguridad Social en varios clubes y entidades deportivas", explicó el máximo responsable del deporte en Catalunya. "Ha habido otras pequeñas inspecciones (en otras comunidades), pero la gran parte de inspecciones, cómo no y como pasa en otros sectores, no solo en el deporte, han sido en Cataluña", continuó.

Según Tibau, se trata de una "campaña para recaudar dinero

■ **Los clubs catalanes son hasta el momento los primeros damnificados**

■ **Propone un régimen fiscal diferente para el deporte amateur**

a corto plazo", pero advierte que el deporte tiene un carácter social distinto. "Las remuneraciones que sean importantes se deben regularizar, pero en el tejido deportivo catalán hay muchos clubes de base, sin ánimo de lucro, con entrenadores o monitores que les dan cien euros para compensar los gastos," señala el dirigente catalán.

"Los clubs no tienen capacidad para pagar, porque tiene carácter retroactivo de cuatro años, y lo que haremos es cerrar y tendremos una problemática social importante", apuntó el secretario de l'Esport. Desde la Generalitat se ofrece ayuda a los clubs y se trabaja para conseguir un régimen fiscal específico para el deporte 'amateur'. ■

Más sport

Los padres de Arantxa Sánchez desean cerrar la disputa familiar

TENIS Los padres de la extenista Arantxa Sánchez Vicario rompieron su silencio para afirmar que se sienten "calumniados" e "injustamente tratados" por su hija a raíz de la publicación de su libro y la interposición de varias demandas judiciales. En un comunicado hecho público ayer, los padres de la extenista aseguran que no se sienten "merecedores del trato injusto y calumnioso" al que se han visto sometidos; pese a todo, dejan en manos de Arantxa la voluntad de "recomponer una situación

familiar difícil y dolorosa".

La extenista se ha querrelado con sus padres, entre otras razones para que estos dejaran de usar un piso que ella les cedió en Barcelona hace 20 años, con su hermano Javier, con el abogado y un asesor económico de la familia por apropiarse de su fortuna.

"Perdonamos a Arantxa por todos y cada uno de aquellos actos y omisiones que durante el curso de estos años ella (o su entorno) ha realizado y que nos han causado un inmenso e inmerecido dolor", señala el comunicado haciendo alusión al entorno de la tenista como foco del conflicto familiar. "No



La madre de Arantxa, preocupada

podemos hacer más por intentar solucionar el enfrentamiento familiar. Dejamos en manos de la propia Arantxa la voluntad de perpetuación. Sólo a ella le corresponde esta decisión", concluye.

Mireia Belmonte prepara los Mundiales en Granada

NATAción La catalana Mireia Belmonte, doble subcampeona olímpica en los Juegos de Londres 2012, completa esta semana en Granada la fase final de su preparación de cara a los Mundiales, que se disputan del 19 de julio al 4 de agosto en Barcelona. Junto a su técnico, el francés Fred Vergnaux, la nadadora de Badalona sigue un programa de entrenamiento similar al que utilizó antes de los pasados Juegos Olímpicos, en el que alterna sesiones de trabajo en el Centro de Alto Rendimiento de Sierra Nevada y en la Piscina de Fuentenuova de la Universidad de Granada, según ha informado la institución granadina. Los también mundialistas Mark Sánchez y Judit Ignacio acompañan a Belmonte.



Bolt, a por un nuevo récord en el Mundial de Moscú

ATLETISMO El jamaicano Usain Bolt, campeón olímpico y plusmarquista mundial de los 100 y 200, aseguró que llegará preparado al Mundial de Moscú donde no descarta romper nuevos récords. "Quiero dominar el sprint y seguir siendo el mejor hasta Río a pesar de todos estos jóvenes que saltan a escena", aseguró el jamaicano en París, donde el próximo fin de semana disputará la reunión de la Liga de Diamante.

El líder rebelde checheno Duko Umarov amenazó con ataques contra los Juegos Olímpicos de Invierno de Sochi 2014, en Rusia, según un vídeo publicado ayer en la página web kavkaz-center.com.

Michael Rasmussen contó a las autoridades danesas que Bjarne Riis sabía del dopaje sistemático de sus corredores en el CSC, el predecesor del actual Saxo Bank Tinkoff, cuyo líder es Alberto Contador.

Roger Federer confirmó que este año disputará el torneo de tenis de Hamburgo, del 13 al 21 de julio. "Este verano jugaré en Hamburgo. Tengo recuerdos maravillosos del torneo", escribió en Twitter.

La windsurfista Blanca Manchón consiguió en Brest (Francia) su primera victoria parcial en la cuarta manga del campeonato de Europa de vela RS:X y se sitúa quinta en la general.

Los datos

VOLEY PLAYA

Nueva victoria de Herrera y Gavira

Las parejas españolas formadas por Herrera y Gavira y Steiner y Baquerizo han ganado a los brasileños Eandro y Vitor Felipe y a las rusas Prokopenko y Popova en la segunda jornada del mundial de voley playa que se celebra en Mazury (Polonia).

ATLETISMO

Cartel de lujo en Madrid

Seis plusmarquistas españoles han confirmado su participación en la reunión de atletismo Madrid 2013, que se disputará el próximo 13 de julio en el Centro Deportivo Municipal de Moratalaz. Angel David Rodríguez, recordman de 60 metros bajo techo y de 100 lisos (10:14); Kevin López, plusmarquista de 800 (1:43:74); Mario Pestano en disco (69,50), Natalia Rodríguez en 1.500 (3:59:51); Ruth Beitia en altura (2,02) y Mercedes Chilla en jabalina (64,07).

CICLISMO

Vuelta a Austria

El suizo Mathias Frank (BMC) rompió el control del equipo Astana que lidera el belga Kevin Seeldraeyers y ganó ayer la cuarta etapa de la Vuelta a Austria.

Clasificación cuarta etapa

1. Mathias Frank (SUI-BMC) 3h 42:39
2. Chris Anker Sørensen (DIN-Saxo) a 08
3. Matija Kvasina (CRO) a 08
4. M. Busche (USA-RadioShack) a 10
5. Rafal Majka (POL-Saxo Tinkoff) a 12
6. S. Agostini (ITA-Cannondale) a 16
7. R. Kiserlovski (CRO-RadioShack) a 16
8. Ian Boswell (USA-Sly) a 19
9. Patrick Facchini (ITA-Androni) a 20
10. Gianluca Brambilla (ITA-Omega) a 26

Clasificación general individual:

1. K. Seeldraeyers (BEL-Astana) 14h 59:42
2. Riccardo Zoidi (AUT-Gourmetfein) a 59
3. A. Dyachenko (KAZ-Astana) a 01:04
4. Dries Devenyns (BEL-Omega) a 01:31
5. M. Busche (USA-RadioShack) a 01:50
6. Nicolas Edet (FRA-Cofidis) a 02:01

Los datos de los premios son de carácter informativo. Consulte las listas oficiales.

LAS LOTERÍAS

LOTTO 6/49		3.7.2013	
5-12-23-34-42-48	PLUS-6 C-49 R-5		
JOKER: 944988			
ACERTANTES		EUROS	
6/6 plus	0	1.200.000,00	
6/6	0	600.000,00	
5/6+ C plus	0	14.866,99	
5/6+C	0	7.433,50	
5/6 plus	3	737,66	

7/39		30.6.2013	
3-4-12-14-23-28-31	TRIO	3.7.2013	
Reintegro: 8	2 1 8		

PRIMITIVA		29.6.2013	
4-9-17-23-34-38	C-43 R-0		
JOKER: 6 107 873			
ACERTANTES		EUROS	
6+R	0	0,00	
6	1	1.778.619,58	
5+C	10	26.679,29	
5	365	1.583,70	

SUPER 10		3.7.2013	
02-03-05-08-11-15-22-25-32-33			
36-37-39-47-50-58-62-63-64-67	Diana: 36		

GORDO DE LA PRIMITIVA		30.6.2013	
16-32-49-51-52	C-0		
ACERTANTES		EUROS	
1ª CAT (5+1)	0	0,00	
2ª CAT (5+0)	0	0,00	
3ª CAT (4+1)	18	14.898,25	
4ª CAT (4+0)	182	264,47	
5ª CAT (3+1)	696	79,04	
6ª CAT (3+0)	7.455	23,98	
7ª CAT (2+1)	10.873	12,65	
8ª CAT (2+0)	131.789	3,00	

BONOLOTO		3.7.2013	
6-9-21-26-44-47	C-39 R-2		
ACERTANTES		EUROS	
6	0	Bote	
5	1	167.918,26	
4	78	1.076,40	
3	4.231	31,42	
2	79.017	4,00	

EUROMILLONES		2.7.2013	
11-13-14-28-30	ESTRELLAS: 4-5		

EL CUPÓN		3.7.2013	
60192			
ACERTANTES		EUROS	
60192		35.000	
0192		200	
192		20	
92		6	
2		1,5	
6		1,5	
60191 y 60193		500	